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El gobierno central da marcha atrás a la Comisaría de Vinaròs 

El diputado popular Mariano Castejón 
exige una explicación clara y categórica 
del alcalde socialista de Vinaròs 
 
Vinaròs 03-12-08  
 

“¿Conocía el alcalde que el gobierno socialista no tiene intención de construir en Vinaròs la 
Comisaría de Policía?”. Con esta pregunta inició su comparecencia el diputado popular 
Mariano Castejón. “Quisiera suponer que no, puesto que hubiera sido la mayor  insensatez 
ceder los terrenos a sabiendas que nunca se construiría”.- se contestó a sí mismo el 
diputado y concejal vinarocense-.  

Castejón ha exigido que sea, en primera instancia, el alcalde de la ciudad, el que de una 
explicación clara y categórica de las verdaderas intenciones del gobierno de Zapatero con 
respecto a la construcción de la comisaría de policía en Vinaròs, puesto  que según sus 
informaciones y a tenor de las declaraciones del delegado del gobierno en la Comunidad, 
Ricardo Peralta, dadas a conocer el pasado 27 de noviembre, “el gobierno de Rodriguez 
Zapatero ha dado marcha atrás en su intención, si alguna vez la tuvo, de construir la 
Comisaría de Policía en Vinaròs”. Fue una promesa electoral –explicó Castejón- ratificada 
por el anterior ministro de Interior José Antonio Alonso pero que ocurre, como con otras 
promesas, se nos marea y se nos intoxica durante unos años y luego se esfuma”.  

Castejón consideró que este asunto tiene mayor gravedad puesto que ha levantado 
muchas expectativas e incluso el Ayuntamiento ya había cedido los terrenos para la 
construcción, terrenos que fueron aceptados y que se entiende ya son propiedad del 
Ministerio del Interior. “Lo primero que debe asegurarse el Ayuntamiento –continuó 
Castejón- es que los terrenos reviertan de inmediato al Consistorio y ya tenemos terrenos 
para la construcción de la oficina del SERVEF y hasta de la Administración de hacienda.”  

“Resulta muy sospechoso que durante casi cinco años se nos haya tenido entretenidos con 
diversas propiedades de comisaria, distintas ubicaciones y hasta se nos acusó al PP de  ir 
en contra de la  misma, cuando ahora resulta que se despierta el ejecutivo central diciendo 
que no considera conveniente trasvasar las competencias en seguridad ciudadana a la 
Policía Nacional en donde ya las ejerce la Guardia Civil. Esto es otra tomadura de pelo –
manifestó Castejón- dado que las circunstancias no han cambiado y hoy como hace cinco 
años tanto nuestra ciudad y nuestra comarca están circunscritas únicamente a la 
competencia de de la Guardia Civil.”  

Castejón exigió al alcalde que explique hasta cuando pretendía ocultar este compromiso 
incumplido, si realmente lo conocía, o si también ha sido engañado por el gobierno de 
Zapatero. 

 


